



2020年1月

1月8日、今年度2回目の「子育てひろば」をZOOMで行いました。

参加者5名（幼児～高校生の母）スタッフ3名

テーマ「おこづかい お年玉どうしてますか？」

読書「最も楽しい事業」（家庭教育篇（上））

2回めの今回、ZOOMにも少しずつ慣れ、和やかな空気の中、子どもとの生活が溢れ出る1時間。みなさんの笑顔に元気をもらいました！

おこづかいやお年玉、ためるのも大事、使うのも大事。各家庭で思いもそれぞれです。どんなやり方でも、子どもとよく話し合いながらね、と確認しあいました。新しい年、子どもはおこづかいちょう、母は家計簿もがんばりましょうね♪（係より）

「お年玉、使っちゃうとなくなっちゃうけれどどうする？」「いざという時、自分で使えるお金あるといいよね～」など親子で話しながら、自分で答えを出すように導きました。銀行に自分たちで入金しました。

（小2・小5母）

お金のことを考えるのが大好きな息子（人生ゲームを4種類もっています）、お年玉とお小遣いの額から今年の予算を楽しみながらたてていました。

（年中・小2母）

子どもが生まれてすぐに郵便局の定期貯金をスタート。子どもたちは、将来の自分の学費のための貯金、自分のためのお金と納得しています。

（高1・高3母）

今年の冬休み、計画的に勉強できたらお年玉アップ！と試してみたら、子どもたちは大張り切り！でも、今までも、これからも勉強にごほうびをあげることはしたくはないと思いました。親子で鍛錬です。

（小2・小2・小5母）

お金の価値もまだよくわかっていない我が子。お金を運用する力もつけてあげたいので色々考えているけれど、まだお年玉やおこづかいは渡したことはないです。

（年中・年長母）

次回は2月12日(金)10時～11時

「子どもたち しっかり食べられていますか？」

食事のお悩み 聞き合いましょう！